



11 Oct 2022 - 11:50 PM

Secretos La FM

Para quedarse en Ecopetrol, Felipe Bayón tendría que tragarse sus palabras frente al fracking

El ministro de hacienda, José Antonio Ocampo, quiere que se quede.

Por: LaFm

¿El presidente de Ecopetrol Felipe Bayón se va o se queda?

Le dicen a Darcy Quinn que él quiere quedarse al frente de Ecopetrol y muchas personas quieren que se quede porque su gestión ha sido buena y enviaría un mensaje de tranquilidad frente a los accionistas.



Lea También:

Las tres opciones laborales para Alejandro, el hijo de Roy Barreras

El ministro de hacienda, José Antonio Ocampo, quiere que se quede. No obstante, hay un pero, el doctor Bayón ha dicho que está a favor de fracking y esa es una línea roja frente a este gobierno.

La salida podría ser que Bayón renegara del fracking, pero lo haría una persona que ha lo defendido, ¿iría contra sus convicciones?



Lea También:

¿Existe realmente la posibilidad de que eximan a los colombianos de la visa a Estados Unidos?



Secretos de Darcy Quinn en La FM

00:00

00:00

Fuente: Darcy Quinn

 Siga a La FM en Google News

En esta nota Felipe Bayón / **Ecopetrol**
/ Fracking en Colombia

Le puede interesar:



Factura del Ecopetrol
gas se triplicaría:
La advertencia
de

2 meses **Economía**

¿Buenos
presidentes
de

2 meses **Economía**

Ecopetrolaseguro
permanente
de su presidente?

cambios
en la junta
directiva:
presidente

Economía

Ecopetrol
de

Accionistas
de

Ecopetrol
de

propiedades
de pagar
este año
un dividendo
de \$280
por cada
acción

11 Oct 2022 -
10:30 AM
6 meses **FM**
Economía

¿Qué
propiedades
de pagar
este año
un dividendo
de \$280
por cada
acción

7 meses

Ecopetrol
por

cada
dólar
que suba
el barril
de

Economía

petróleo?



Las tres opciones laborales para Alejandro, el hijo de Roy Barreras

Resulta que Alejandro Barreras, que es el actual director de planeación de Cali, tiene muchas opciones laborales.

Por: LaFm

Ayer contaba nuestra querida colega de noticias RCN, Maritza Aristizábal, que el hijo del presidente del senado, Roy Barreras, ¿será nombrado ante el BID?

Pero es que resulta que Alejandro Barreras, que es el actual director de planeación de Cali, tiene muchas opciones laborales.



Para reproducir la señal en vivo, audios o videos debe desactivar el AdBlocker y refrescar la página.

